

Con fecha 12 de junio de 2022, desde nuestra asociación se ha enviado el mensaje que se reproduce más abajo a todos los Centros Educativos de la Región de Murcia y a la mayor parte de sus AMPAs.

MENSAJE ENVIADO A LOS CENTROS EDUCATIVOS DE LA REGIÓN DE MURCIA:

Asunto del mensaje: COMUNICADO-RESUMEN SOBRE LO ACONTECIDO DURANTE LOS DOS AÑOS DE PANDEMIA

Estimado Sr./Sra.:

Nos ponemos de nuevo en contacto con usted, cerca ya del final del curso lectivo, el segundo que ha estado condicionado por las medidas "anti-covid" impuestas en los Centros de enseñanza.

En esta Asociación pro derechos civiles de Murcia somos conscientes de las dificultades añadidas a la labor docente y organizativa, y al proceso de aprendizaje del alumnado, que ha supuesto la implantación de dichas medidas.

Ya a primeros de mayo de 2021 le enviamos una comunicación sobre los perjuicios que causa a los niños el uso continuado de mascarillas. Igualmente, el pasado enero de 2022 le enviamos un informe, sustentado en numerosos enlaces y referencias, sobre los perjuicios causados por las medidas sanitarias en los Centros y sobre las leyes y códigos vulnerados con su implantación por los distintos actores, y las responsabilidades subsiguientes.

Próximo ya el final de curso, consideramos que es un buen momento para la reflexión sobre todo lo ocurrido. En apoyo a esta imprescindible reflexión enviamos el siguiente enlace a un artículo que sirve como recuento y resumen de lo pasado y también como aviso de lo por venir, en prevención de que nunca se repita algo parecido.

<https://www.fpcs.es/se-acabo-la-farsa/>

Muchas gracias por su atención.

Con nuestros mejores deseos,

ASOCIACIÓN PRO DERECHOS CIVILES REGIÓN DE MURCIA

Inscrita en el Registro de Asociaciones de la Región de Murcia con el nº 14.711 / 1ª

E-mail: asociacionproderechosmurcia@gmail.com